



К кому это может относиться

Ваш атрибут

Наш атрибут
CV 2013-028

Маастрихт
Февраль 25, 2013

VitaK BV

Эта информация относится к исследованию «Трехлетнее применение низких доз менахинона-7 для снижения потери костной массы у здоровых женщин в постменопаузе», опубликованному в журнале *Osteoporosis International* 24 (2013) 2499-2507. Исследование проводилось VitaK, Маастрихтским университетом, за авторством сотрудников VitaK: М. Х. Дж. Кнапен, Н. Э. Друммен, Э. Смит, С. Вермеер и Э. Теувиссен.

T (043) 388 5865
F (043) 388 5889

Адрес
Оксфордлаан, 70
6229 EV Маастрихт

1. Исследование финансировалось компанией Nattopharma ASA.
2. Препараты для исследования были предоставлены компанией NattoPharma ASA, а капсулы и плацебо – компанией EuroPharma Alliance (Вроцлав, Польша). Исследуемые препараты, содержащие 180 мкг МК-7 в форме MenaQ7, были доставлены в компанию VitaK в виде готовых к употреблению конечных продуктов (закрытых флаконов). Запатентованный продукт MenaQ7, используемый в исследовании, был предоставлен компанией Natto Pharma. Этот продукт также был проверен и квалифицирован перед своим использованием в «Трехлетнем исследовании» на связь «доза-реакция» у человека.
3. Компания VitaK знакома с витамином K2, производимым Gnosis SPA, и мы провели оценку нескольких партий в нашей лаборатории. Материал, используемый в «трехлетнем исследовании», упомянутом выше, не был материалом Gnosis.

Банк
МНГ acc # 65.17.03.948
Код: NL69INGB 0651 703948
БИК: NGBNL2A

К.в.К. Маастрихт
Номер: 14068739

БТВ
НЛ 80.96.26.743В01

С уважением,

Сиенс Вермеер, доктор философии
Главный исследователь
VitaK, Маастрихтский университет

VitaK BV
Oxfordlaan 70
6229 EV Maastricht
Tel: +31 (0) 43 388 5865



To whom it may concern

Uw kenmerk

Ons kenmerk
CV 2013-028

Maastricht
February 25, 2013

VitaK BV

This information is about the study "Three-year low-dose menaquinone-7 supplementation helps decrease bone loss in healthy postmenopausal women," published in *Osteoporosis International 24 (2013) 2499-2507*. The study was conducted by VitaK, Maastricht University, and authored by VitaK employees M.H.J. Knapen, N.E. Drummen, E. Smit, C. Vermeer, and E. Theuwissen.

T (043) 388 5865
F (043) 388 5889

Address
Oxfordlaan 70
6229 EV Maastricht

1. The study was funded by NattoPharma ASA,.
2. The study products were provided by NattoPharma ASA, with the capsules and placebos manufactured by EuroPharma Alliance (Wroclaw, Poland). The study products, containing 180 µg MK-7 in the form of MenaQ7, were delivered to VitaK as complete ready-to-use end products (closed bottles). The proprietary product MenaQ7 utilized in the study was provided by NattoPharma. This product was also validated and qualified in a human dose-response study prior to utilization in the "Three-year" study.
3. VitaK is familiar with the Vitamin K2 manufactured by Gnosis SPA and we have evaluated several batches in our laboratory. The material utilized in the "Three-year study" mentioned above was not Gnosis material.

Bank
ING acc. # 65.17.03.948
Iban: NL69INGB 0651703948
BIC: INGBNL2A

K.v.K. te Maastricht
Nr: 14068739

BTW
NL 80.96.26.743B01

Best Regards,

Cees Vermeer, PhD
Principal Investigator
VitaK, Maastricht University

VitaK BV
Oxfordlaan 70
6229 EV Maastricht
Tel: +31 (0) 43 388 5865